

Der Doppeladler in grün und magenta

Eindrücke von einer Albanienreise - Fotografien von Korinna Fröhlich



Albanien ist ein kleines, gebirgiges, seit 1944 unabhängiges Land, umgeben von Montenegro, Kosovo, Nordmazedonien, Griechenland und der Adria. Wir reisten im Mai und Juni 2022 mit dem VW-Bus durch dieses Land. Wir spürten eine grosse Gastfreundschaft und fühlten uns sehr willkommen. Wildes Campieren ist überall erlaubt. Ueber viele Kilometer fuhren wir auf Schotterpisten durch das Bergland; immer wieder begegneten wir dabei Menschen, die in robusten alten Mercedes unterwegs waren! Hirten – mit Handy – hüteten in einsamer Landschaft ihre Schafe. Auf Schritt und Tritt fanden sich Spuren der Osmanen, und in den Städten fielen uns topmoderne oder auch verspielte Bauten auf. Die Adriaküste fanden wir über weite Strecken naturnah und unverbaut. In der Ausstellung zeige ich meine Eindrücke in 40 Fotografien.

Ort: Fotoclub Luzern, Voltastrasse 35, 6005 Luzern

Vernissage: Mittwoch 12. April 2023 19.30 Uhr

Weitere Öffnungszeiten: auf Anfrage (bitte Mail an korinna.froehlich@bluewin.ch)

Webseiten: www.froehlichfotografieren.ch ; www.fotoclubluzern.ch